

DIMECRES 13 DE FEBRER

+ En el nom del Pare, del Fill i de l'Esperit Sant.

Terminados los días de carnaval, entramos en un período de tiempo muy especial: LA CUARESMA. Son cuarenta días de entrenamiento para prepararnos a la Gran Fiesta de la Pascua de Jesús Resucitado. Con el símbolo de la ceniza se nos habla de conversión, exigencia, austeridad, esfuerzo, cambio de actitud, ayuno...

Y, ¿cuál puede ser nuestra conversión en este tiempo? Cada uno podéis pensar en un detalle que podéis mejorar:

- ✓ esforzarme más en los estudios,
- ✓ tratar con respeto a todos mis compañeros de clase,
- ✓ ayudar en casa a mis padres,
- ✓ pensar más en los demás...

Piénsalo y pon todo tu empeño en cambiar, en mejorar como persona. Seguro que te sentirás un poquito más feliz, más a gusto contigo mismo.

Hoy, comenzamos con el Miércoles de Ceniza. Seguramente que muchos tendréis ocasión de asistir a la imposición de la ceniza sobre vuestras cabezas.

¿Qué significa ese gesto de imponer ceniza sobre la cabeza?

Es signo de conversión, de cambio. Es signo de caducidad; que no estamos aquí para siempre y que en es este mundo, nos guste o no, estamos de paso, y que por tanto no podemos apegarnos de una forma exagerada a lo que aquí tenemos. Disfrutarlo, sí, pero pensando que esto no es todo.

Te animo a que este tiempo de cuaresma que hoy empieza sea un tiempo en donde seas capaz de encontrar unos minutos al día de reflexión personal donde seas capaz de encontrarte contigo mismo.

Tal vez descubras algo en tu vida que merece la pena cambiar, mejorar, eliminar...

DIJOURS 14 DE FEBRER

+ En el nom del Pare, del Fill i de l'Esperit Sant.

Hoy celebramos San Valentín. Se dice que San Valentín fue un obispo que vivió alrededor del año 250 en el imperio romano, donde murió decapitado (*le cortaron la cabeza*) por orden del emperador romano. Si el obispo Valentín ha pasado a la historia por algo esto ha sido por el amor y cariño que tenía hacia todas las personas de su iglesia, especialmente hacia los más pobres.

Cuentan que le tocó en suerte una zona donde la gran mayoría de las personas no sabían apenas leer y escribir, y que, por este motivo, no le importó escribir más de una carta de amor a petición de los jóvenes enamorados de su diócesis.

A raíz de este supuesto "*carteo amoroso*" de los jóvenes de su iglesia, de la que el obispo san Valentín era amable intermediario, ha llegado hasta nosotros la tradición que hace a san Valentín patrono de los enamorados.

Sin embargo, más cierto es el fondo consumista que tiene esta fiesta. Esta celebración llegó a España de la mano del fundador de Galerías Preciados quien, influido por las costumbres de marketing y propaganda de las ventas americanas, decide introducir en España algunas fechas que impulsen a comprar: *el día del padre, el día de los enamorados...* Para reforzar el tema, en 1959 se rodó

en los almacenes de Galerías Preciados de Madrid una película que se titulaba "El día de los enamorados". En ella se relatan cuatro historias de amor que terminan en color rosa gracias a un personaje que hacía de "San Valentín del Siglo XX".

Más allá de estas historias o de los orígenes de esta fiesta existe una realidad muy importante: el amor que nace entre un chico y una chica. Un tema que hay que tomar muy en serio porque es capaz de cambiar la vida de dos personas para siempre. Y es que los seres humanos estamos hechos para amar. El amor, un tema que no se puede tomar a broma, y ante el cual hay que estar preparado. Un tema importante que no se puede tomar a la ligera. Una realidad con la que no se puede jugar.

Pare Nostre...

DIVENDRES 15 DE FEBRER

+ En el nom del Pare, del Fill i de l'Esperit Sant.

Hubo una vez un monje oriental cuyo sueño era ir al sepulcro del Señor, en Jerusalén. De aldea en aldea, fue recogiendo limosnas y al cabo de muchos años, ya siendo viejo, logró reunir treinta libras, justo lo necesario para el viaje. Hizo penitencia, obtuvo el permiso de su superior y partió.

Apenas había salido del monasterio, vio a un hombre harapiento, escuálido y triste. El hombre, al oír resonar el cayado del peregrino sobre las piedras, levantó la cabeza. "¿Adónde vas, padre mío?", le preguntó. "Al Santo Sepulcro, hermano, a Jerusalén. Daré tres vueltas alrededor del Santo Sepulcro y me arrodillaré allí a hacer oración". "¿Cuánto dinero tienes para eso?" "Treinta libras". "Dámelas a mí; tengo mujer y niños y tienen hambre. Dámelas, da tres vueltas alrededor de mí, arrodíllate y prostérnate ante mí y después vuelve a tu monasterio."

El monje sacó de la bolsa las treinta libras, se las dio al pobre, dio tres vueltas a su alrededor, cayó de rodillas, se prosternó ante él y enseguida se volvió al monasterio.

Pare Nostre...

DILLUNS 18 DE FEBRER

+ En el nom del Pare, del Fill i de l'Esperit Sant.

En el Evangelio nos encontramos con un relato de los que contaba Jesús a la gente. Es la parábola de la "Moneda perdida". Dice así:

"¿Qué mujer, si tiene diez monedas y pierde una, no enciende una luz y barre la casa y busca cuidadosamente hasta encontrarla? Y cuando la encuentra, reúne a las amigas y vecinas diciéndoles: Alegraos conmigo, porque he encontrado la moneda que se me perdió. Así, os digo, hay alegría entre los ángeles de Dios por un pecador que se arrepiente"

Quizá el celo y el interés de la mujer parecen exagerados ante el poco valor de la moneda perdida, pero no ceja hasta que encuentra la moneda.

Una vez más enseña el Señor que un sólo pecador –por pequeño e insignificante que sea humanamente- es motivo del máximo interés del redentor.

Y, de nuevo la alegría es la manifestación del perdón por el que parecía nada, y es tanto para Dios. Cristo es el portador del perdón del nuevo reino; el reino de perdón y misericordia está abierto a todos.

En mi juventud tuve un educador que solía repetir que la vida estaba hecha de pequeños detalles. Pequeños detalles como esa pequeña moneda que había que buscar a toda costa.

En el principio de este nuevo día, te aconsejo que seas cuidadoso y sensible ante las cosas pequeñas; que tengas pequeños detalles con tus compañeros y compañeras. Con estas pequeñas cosas, la vida se presenta mucho mejor.

Pare Nostre...

DIMARTS 19 DE FEBRER

+ En el nom del Pare, del Fill i de l'Esperit Sant.

Jesús les decía a sus discípulos:

"¿Acaso se trae una lámpara para taparla con una vasija de barro o ponerla debajo de la cama? ¿No es para ponerla encima de una mesa o de un candelero y alumbre a toda la casa".

Como dice Jesús...nadie enciende una vela para esconderla, sino para que dé luz. Ciertamente que parece evidente esto que hemos escuchado. Pues mirad.

Creo que en muchas ocasiones, todos nosotros podemos ser luz para todos los que nos rodean, pero en lugar de "ABRIRNOS" y dar nuestra luz, nos escondemos y no dejamos que la luz que llevamos dentro salga para alumbrar a los demás.

Quizá por miedo a SER AUTÉNTICOS, a ser gente que se preocupa por los demás, por ser compañeros atentos, cercanos a todos, y por miedo a "ser diferente", escondemos esa luz que todos llevamos dentro, y que puede hacer tanto bien a los demás.

Es decir; nadie se compra un móvil para no usarlo; nadie compra una lavadora para luego lavar a mano, nadie compra un coche para dejarlo en el garaje.... Por eso ábrete a los demás, comparte tus cualidades con los que te rodean, sonríe, bromea, haz que la gente sea más feliz y consigue así que tu vida sea luz para los que te conocen, y no oscuridad.

Pare Nostre....

DIMECRES 20 DE FEBRER

+ En el nom del Pare, del Fill i de l'Esperit Sant.

Érase un joven que quería triunfar. Para ello abandonó su casa y salió a la aventura con el dinero que le correspondía de la herencia de su padre. Sin embargo la pasta y la vidorra que se pegó, hicieron que se le gastará pronto el dinero.

Lo pasó mal. Hambre, frío... Su intención de triunfar se esfumó. Al verse tirado y necesitado pensó en volver a casa, pedir perdón a su padre y trabajar para él el resto de su vida y así vivir dignamente.

Por otro lado su padre salía cada tarde a la puerta de su casa para ver si volvía su hijo. Cuando a lo lejos vio una figura humana, se le encogió el corazón. Al reconocer a su hijo el padre salió a su encuentro, lo abrazó, lo besó y le hizo una fiesta de bienvenida.

Nuestro Padre Dios está cada día esperándonos para abrazarnos como a ese hijo. La vida que Dios nos ha dado a cada uno de nosotros es un tiempo privilegiado para volver a la casa del Padre.

Si estás alejado de las cosas de Dios, si estás perdiendo sensibilidad por cultivar tú relación con Dios, siempre es posible reiniciarlo, pues Dios con su infinita paciencia siempre nos está esperando.

***Esta mañana, Señor, queremos pedirte
que tu amor permanezca entre nosotros,
en nuestras familias, en nuestro grupo de amigos,
en nuestra escuela, en nuestra clase...***

***Señor, que tu amor permanezca con nosotros
como la luz del día que ahora comienza.***

***Señor, danos la fuerza suficiente
para que nos convirtamos
en constructores de paz y bien.***

***Señor, que edifiquemos un mundo de amor
siendo cada día más buenos, más generosos,
más atentos a los que sufren, más fieles a tus palabras.***



DIJOURS 21 DE FEBRER

+ En el nom del Pare, del Fill i de l'Esperit Sant.

En cierta ocasión, durante una charla que di ante un grupo de adolescentes, me hicieron esta pregunta: "¿Qué es lo más importante que ha hecho en su vida?". Sabía que los asistentes deseaban escuchar anécdotas sobre mi trabajo, entonces les respondí:

"Lo más importante que he hecho en la vida, tuvo lugar el 8 de octubre de 1996. Invité a comer a un amigo mío al que no había visto en mucho tiempo. Me contó que su esposa y él acababan de tener un bebé. En la sobremesa, llegó el padre de mi amigo y le dijo que al bebé se lo habían llevado de urgencia al hospital. Mi amigo se subió al coche de su padre y se marchó. Yo, por un momento, me quedé donde estaba, sin saber qué debía hacer.

¿Seguir a mi amigo al hospital? Mi presencia allí, me dije, no iba a servir de nada, pues la criatura estará al cuidado de médicos y enfermeras, y nada de lo que yo hiciera o dijera iba a cambiar las cosas. Así que decidí ir más tarde al hospital a visitar a mi amigo.

Cuando llegué por la tarde al hospital, la sala de espera estaba llena de familiares. No tardó en presentarse un médico que les comunicó que su bebe había fallecido. Los padres se abrazaron y lloraron, mientras todos los demás los rodeamos en medio del silencio y el dolor. Al verme mi amigo, se refugió en mis brazos y me dijo: "Gracias por estar aquí". Durante el resto de la mañana, permanecí sentado en la sala de urgencias al lado de mi amigo y de su esposa. Esto, es lo más importante que he hecho en mi vida, y aquella experiencia me dejó tres enseñanzas:

Primera: lo más importante que he hecho en la vida, ocurrió cuando no había absolutamente nada que yo pudiera hacer. Dos personas tuvieron una desgracia y lo único que pude hacer fue acompañarlos y esperar. Pero estar allí, era lo principal.

Segunda: aprendí que al aprender a pensar, casi me olvido de sentir.

Tercera: aprendí que la vida puede cambiar en un instante. Desde aquel día, busqué un equilibrio entre el trabajo y la vida; aprendí que ningún empleo compensa perderse unas vacaciones, romper con la pareja o pasar un día festivo lejos de la familia. Y aprendí que lo más importante en la vida, no es ganar dinero, ni ascender, ni recibir honores.

AVE MARÍA...

DIVENDRES 22 DE FEBRER

+ En el nom del Pare, del Fill i de l'Esperit Sant.

Cuenta una leyenda que, cierto día, la Hermosura y la Fealdad se juntaron a la orilla del mar. Hacía mucho calor y, viendo el agua, ambas decidieron darse un chapuzón en el mar.

Así pues, sin pensárselo dos veces, se despojaron de la ropa y se sumergieron en las frescas aguas del mar. Pasado un rato, la Fealdad salió de la playa y, sin darse cuenta, se colocó la ropa de la Hermosura y, acto seguido, siguió su camino.

Al cabo de un tiempo también la Hermosura salió del agua pero, para su sorpresa, no pudo encontrar su ropa. Era muy tímida y, como no se atrevía a caminar desnuda, se colocó la ropa de la Fealdad. Tras hacerlo continuó también su camino.

Y cuentan que, desde aquel momento, los seres humanos los confunden y mezclan con relativa facilidad.

No obstante hay personas que han conseguido contemplar la cara de la Hermosura, han conseguido reconocerla sin importar los ropajes que lleva puestos. Y, de igual forma, también han sido capaces de reconocer la cara de la Fealdad sin dejar que el tejido se la esconda de sus ojos.

REFLEXIÓN

Hace dos semanas, durante la celebración de la ceniza, tuvimos ocasión de renacer de nuevo y centrarnos en nuevos objetivos. Podemos preguntarnos esta mañana: ¿CUÁLES SON LAS CARETAS O MÁSCARAS QUE NOS SOLEMOS PONER?

Pare Nostre

DILLUNS 25 DE FEBRER

+ En el nom del Pare, del Fill i de l'Esperit Sant.

Dos amigos atravesaban un bosque intrincado y salvaje en el que no había vestigio alguno de la civilización. De pronto apareció entre ellos un oso hambriento que les salió al encuentro con actitud amenazadora. Uno de los dos amigos, atropellando al otro, huyó rápido, sin preocuparse del compañero. Procurando su propia salvación se encaramó rápidamente a un árbol.

El otro, para salvarse, no encontró fórmula mejor que tirarse en tierra, quedándose inmóvil y sin respirar, como si estuviera muerto. Llegó el oso, le lamió durante un buen rato y, creyéndole muerto, se fue.

Cuando el oso desapareció, el amigo que había subido al árbol, todavía temblando preguntó: - "Cuando el oso se ha acercado, parecía que te estaba hablando, ¿qué te ha dicho?...". - "Me ha dicho una sola cosa: que no me fie nunca de los amigos como tú".

REFLEXIÓN

"Quien tiene un amigo tiene un tesoro". ¡Cuanta verdad se oculta tras este dicho popular! La amistad es uno de los valores más importantes que pueden tener las personas, porque engloba otros muchos. Hemos de procurar tener amigos, pero también hemos de molestarnos en convertirnos en un amigo para los otros.

Nuestra amistad es uno de los valores más importantes que pueden tener las personas, porque engloba otros muchos. Hemos de procurar tener amigos, pero también hemos de molestarnos en convertirnos en un amigo para los otros. Nuestra amistad no puede ser egoísta, si queremos que sea duradera; porque... ¿quién es el loco que, teniendo un tesoro, lo descuida y lo pierde? Jesús es el amigo del quien sabemos que nunca nos fallará.

Pare nostre...

DIMARTS 26 DE FEBRER

+ En el nom del Pare, del Fill i de l'Esperit Sant.

Un muchacho entró con paso firme en una joyería y pidió que le mostraran el mejor anillo de compromiso que tuvieran. El joyero le enseñó uno. El muchacho contempló el anillo y con una sonrisa lo aprobó. Preguntó luego el precio y se dispuso a pagarlo.

"¿Se va usted a casar pronto?", preguntó el dueño.

"No. Ni siquiera tengo novia", contestó.

La sorpresa del joyero divirtió al muchacho.

"Es para mi madre. Cuando yo iba a nacer estuvo sola. Alguien le aconsejó que me matara antes de que naciera, pues así se evitaría problemas. Pero ella se negó y me dio el don de la vida. Y tuvo muchos problemas, muchos. Fue padre y madre para mí, y fue amiga y hermana, y fue maestra. Me hizo ser lo que soy. Ahora que puedo le compro este anillo de compromiso. Ella nunca tuvo uno. Yo se lo doy como promesa de que si ella hizo todo por mí, ahora yo haré todo por ella. Quizás después entregue yo otro anillo de compromiso, pero será el segundo".

El joyero no dijo nada. Solamente ordenó a su cajera que le hiciera al muchacho el descuento aquel que se hacía solo a clientes especiales.

Señor, gracias por nuestras familias, por todos aquellos que nos quieren y gracias por todo lo que nos dan.

Pare Nostre



DIMECRES 27 DE FEBRER

+ En el nom del Pare, del Fill i de l'Esperit Sant.

Una noche tuve un sueño... soñé que estaba caminando por la playa con Jesús y, a través del cielo, pasaban escenas de mi vida. Al principio, Jesús me mostró los momentos más felices de mi vida. Por cada escena que pasaba, percibí que quedaban dos pares de pisadas en la arena: unas eran las mías y las otras las de Jesús.

Me llené de alegría al comprobar que Jesús siempre había estado conmigo. De pronto, pude ver las escenas más duras y dolorosas que he vivido.

Me quedé muy sorprendido al ver que en esos momentos tan difíciles, quedaban solo un par de pisadas en la arena.

Me quedé tan triste que, con gran dolor y decepción, pregunté a Jesús: "Señor, no entiendo por qué me has dejado solo en las horas que más te he necesitado".

Jesús me respondió: "¿Por qué dices eso?".

Yo le dije: "Señor, he comprobado que en mis momentos más amargos solo había unas pisadas y no, dos como en los buenos momentos ¿Acaso nunca te han importado mis sufrimientos, mis decepciones y mis fracasos?".

Entonces, Él, clavando en mí su mirada infinita, me contestó:

"Mi querido hijo. Yo siempre he estado contigo, especialmente en los momentos más difíciles. Quédate tranquilo.

Cuando viste en la arena solo un par de pisadas, fue porque tú estabas tan abatido por tu sufrimiento que yo te llevé en mis brazos. Me di cuenta de que por ti mismo no podías caminar. Las huellas que viste eran las mías".

Esta pequeña historia nos hace darnos cuenta de que Dios, aunque no lo sintamos, nunca nos abandona; siempre está ahí sosteniéndonos. Por eso, nunca olvides dirigirte a Él: nunca te va a fallar. Ánimo porque nunca estamos solos.

Pare Nostre...

DIJOURS 28 DE FEBRER

+ En el nom del Pare, del Fill i de l'Esperit Sant.

Un día bajó el Señor a la tierra en forma de mendigo y se acercó a casa de un zapatero pobre y le dijo: "Hermano, hace tiempo que no como y me siento muy cansado, aunque no tengo ni una sola moneda quisiera pedirte que me arreglaras mis sandalias para poder seguir caminando".

El zapatero le respondió: "¡Yo soy muy pobre y ya estoy cansado de que todo el mundo venga a pedir y nadie venga a dar!". El Señor le contestó: "Yo puedo darte lo que tú quieras". El zapatero le preguntó: "¿Dinero inclusive?". El Señor le respondió: "Yo puedo darte 10 millones de dólares, pero a cambio de tus piernas". "¿Para qué quiero yo 10 millones de dólares si no voy a poder caminar, bailar, moverme libremente?", dijo el zapatero.

Entonces el Señor replicó: "Está bien, te podría dar 100 millones de dólares, a cambio de tus brazos". El zapatero le contestó: "¿Para qué quiero yo 100 millones de dólares si no voy a poder comer solo, trabajar, jugar con mis hijos?". Entonces el Señor le dijo: "En ese caso, yo te puedo dar 1000 millones de dólares a cambio de tus ojos".

El zapatero respondió asustado: "¿Para qué me sirven 1000 millones de dólares si no voy a poder ver el amanecer, ni a mi familia y mis amigos, ni todas las cosas que me rodean?". Entonces el Señor le dijo: "Ah hermano mío, ya ves qué fortuna tienes y no te das cuenta".

Señor, gracias por la semilla del amor que has puesto en cada uno de nosotros.

Señor, enséñanos a dar lo mejor de nosotros y ser generosos con todos los que tenemos cerca.

Pare Nostre...

DIVENDRES 1 DE MARÇ

+ En el nom del Pare, del Fill i de l'Esperit Sant.

Una mujer soñó que estaba en una tienda recién inaugurada y para su sorpresa, descubrió que Dios se encontraba tras el mostrador.

- ¿Qué vendes aquí?, le preguntó.

- Todo lo que tu corazón desee, respondió Dios.

Sin atreverse a creer lo que estaba oyendo, se decidió a pedir lo mejor que un ser humano podría desear.

- Deseo paz, amor, felicidad, sabiduría...

Tras un instante de vacilación, añadió:

- No sólo para mí, sino para todo el mundo...

Dios se sonrió y le dijo:

- Creo que no me has comprendido. Aquí no vendemos frutos, únicamente vendemos semillas.

Para sembrar una planta hay necesidad de romper primero la capa endurecida de tierra y abrir los surcos; luego, desmenuzar y aflojar los trozos que aún permanecen apelmazados, para que la semilla pueda penetrar, regando abundantemente para conservar el suelo húmedo y entonces... Esperar con paciencia hasta que germinen y crezcan...

En la misma forma en que procedemos con la naturaleza hay que trabajar con el corazón humano, "roturando" la costra de la indiferencia que la rutina ha formado, removiendo los trozos de un egoísmo mal entendido, desmenuzándolos en pequeños trozos de gestos amables, palabras cálidas y generosas, hasta que con soltura, permitan acoger las semillas que diariamente podemos solicitar "gratis" en el almacén de Dios, porque EL mantiene su supermercado en promoción.

Son semillas que hay que cuidar con dedicación y esmero y regarlas con sudor, lágrimas y a veces hasta con sangre, como regó Dios nuestra redención y como tantos han dado su vida y su sangre por otros, en un trabajo de fe y esperanza, de perseverante esfuerzo, mientras los frágiles retoños, se van transformando en plantas firmes capaces de dar los frutos anhelados...

Pare Nostre...



DILLUNS 4 DE MARÇ

+ En el nom del Pare, del Fill i de l'Esperit Sant.

Rafa Nadal, aparentement, vacia su cabeza entre punto y punto. Nunca parece arrastrar la frustración de un tanto perdido para llevarla al siguiente. Así, fue capaz de hacer caer el andamiaje mental de Roger Federer en la final de Wimbledon: todos vimos cómo algo en el suizo hizo 'crack' en aquel legendario quinto set, cómo se vino abajo, y cómo eso no le ocurrió a Nadal.

Aquella batalla mental, quizá la más grande de la historia del tenis, la ganó el mallorquín. Nunca se le vio un atisbo de queja, de auto reproche, en medio de la guerra.

Su tío explica cómo se consigue: "Es una cuestión de educación. Uno no consigue que su hijo sea educado haciéndole que dé siempre los buenos días. Hay un trabajo detrás y tiene que salir de él. Aquí es lo mismo. Se consigue lo que se hace en los entrenamientos. Odio a la gente que se queja, en todos los ámbitos de la vida, y Rafael nunca lo hace en los partidos. Es una incoherencia: si fallas mucho es porque no sabes lo suficiente de lo que estás haciendo, así que más vale que mejores. Y si fallas poco, es algo con lo que hay que convivir sin quejarse.

Eso hay que educarlo en los entrenamientos: si haces algo mal, te aguantas. Trabaja para que te salga bien. A Rafa todavía le tengo que decir que no se queje en algún entrenamiento si hace las cosas mal", cuenta. "Si de pequeño te lo permiten todo, si te dan lo que quieres sin esfuerzo, serás mucho menos sacrificado",

Si no sacamos buenos resultados tenemos que mejorar, no podemos quejarnos. La clave es trabajar más, esforzarse más. Estamos comenzando un nuevo trimestre, pongamos todo de nuestra parte para que vayamos a mejor y para que seamos en el futuro personas sacrificadas.

Pare Nostre...

DIMARTS 5 DE MARÇ

+ En el nom del Pare, del Fill i de l'Esperit Sant.

Un día un discípulo fue al encuentro de su maestro y le dijo:

- "Maestro, quiero encontrar a Dios".

El maestro, sonriéndole, le miró pero no le dijo nada.

El joven discípulo volvió al día siguiente a hacerle la misma petición; y así cada día... Pero el sabio maestro sabía muy bien a qué atenerse.

Un buen día caluroso le rogó que le acompañase al río a tomar un baño. El discípulo lo acompañó y, llegados, ambos se sumergieron en el agua. En un instante, el maestro retuvo a la fuerza durante unos momentos al chico bajo el agua. Después de un breve forcejeo le soltó y le preguntó:

- ¿Qué es lo que más anhelas cuando estabas bajo el agua?

- Respondió el discípulo: - ¡Aire!

- ¿Anhelas a Dios con la misma intensidad? Si le anhelas así -siguió el maestro-, no te quepa duda de que lo encontrarás. Pero si no tienes ese deseo o sed de Dios, lucharás con tu inteligencia, tus labios y todas tus fuerzas, pero todo en vano, porque no lo encontrarás.

Pare Nostre...

DIMECRES 6 DE MARÇ

+ En el nom del Pare, del Fill i de l'Esperit Sant.

Jesús nos trae hoy una Buena Noticia. Quizá creamos que sabemos mucho sobre él, que hemos oído muchas veces hechos de su vida, pero su palabra puede sonar de forma distinta cada día y nos puede dar luz en nuestros problemas.

En ocasiones, nos enfadamos con los demás o incluso podemos llegar a insultar a aquél que no nos cae bien. Ante esto Jesús nos dice unas palabras:

Habéis oído que antes se dijo: 'Ojo por ojo y diente por diente.' Pero yo os digo: No resistáis a quien os haga algún daño. Al contrario, si alguien te pega en la mejilla derecha, ofrécele también la otra. Al que te pida algo, dáselo; y no le vuelvas la espalda a quien te pida prestado.

"También habéis oído que antes se dijo: 'Ama a tu prójimo y odia a tu enemigo.' Pero yo os digo: Amad a vuestros enemigos y orad por los que os persiguen. Así seréis hijos de vuestro Padre que está en el cielo, pues él hace que su sol salga sobre malos y buenos, y envía la lluvia sobre justos e injustos. Porque si amáis solamente a quienes os aman, ¿qué recompensa tendréis? Y si saludáis solamente a vuestros hermanos, ¿qué hacéis de extraordinario?

Jesús nos ha dejado este mensaje, para que lo tengamos en cuenta en nuestra relación con los demás. Su consejo para que seamos felices es que no peguemos, que la violencia no lleva a ningún sitio. Dar y ayudar a todo el que nos pide algo, aunque no nos caiga bien o no le conozcamos. En definitiva, saludar, querer, compartir con todos, pero empezando con los que tenemos al lado: con nuestros compañeros de clase. Que Dios nos ayude a decir sí siempre que alguien nos necesite.

Pare Nostre

DIJOURS 7 DE MARÇ

+ En el nom del Pare, del Fill i de l'Esperit Sant.

En Nueva York se han construido dos rascacielos impresionantemente altos, a treinta metros de distancia uno del otro. Un famoso equilibrista tendió una cuerda en lo más alto de estos edificios gemelos con el fin de pasar caminando sobre ella. Antes dijo a la multitud expectante: -"Me subiré y cruzaré sobre la cuerda, pero necesito que ustedes crean en mí y tengan confianza en que lo voy a lograr"...

- "Claro que sí" - , respondieron todos al mismo tiempo.

Subió por el elevador y ayudándose de una vara de equilibrio comenzó a atravesar de un edificio a otro sobre la cuerda floja. Habiendo logrado la hazaña bajó y dijo a la multitud que le aplaudía emocionada: -"Ahora voy a pasar por segunda ocasión, pero sin la ayuda de la vara. Por tanto, más que antes, necesito su confianza y su fe en mí". El equilibrista subió por el elevador y luego comenzó a cruzar lentamente de un edificio hasta el otro. La gente estaba muda de asombro y aplaudía.

Entonces el equilibrista bajó y en medio de las ovaciones por tercera vez dijo: - "Ahora pasaré por última vez, pero será llevando una carretilla sobre la cuerda... Necesito, más que nunca, que crean y confíen en mí". La multitud guardaba un tenso silencio. Nadie se atrevía a creer que esto fuera posible... -"Basta que una sola persona confíe en mí y lo haré"-, afirmó el equilibrista. Entonces uno de los que estaba atrás gritó: -"Sí, sí, yo creo en ti; tú puedes. Yo confío en ti..."

El equilibrista, para certificar su confianza, le retó: -"Si de veras confías en mí, vente conmigo y súbete a la carretilla..."

Señor, gracias por todos los que confían en mí: mis amigos, mi familia, mis profesores. No quiero defraudarles. Dame ilusión y alegría para vivir cada día.

Pare nostre...

DIVENDRES 8 DE MARÇ

+ En el nom del Pare, del Fill i de l'Esperit Sant.

Cuando era joven y mi imaginación no tenía límites, soñaba con cambiar el mundo.

Según fui haciéndome mayor, pensé que no había modo de cambiar el mundo, así que me propuse un objetivo más modesto e intenté cambiar solo mi país. Pero con el tiempo me pareció también imposible. Cuando llegué a la vejez, me conformé con intentar cambiar a mi familia, a los más cercanos a mí. Pero tampoco conseguí casi nada.

Ahora, en mi lecho de muerte, de repente he comprendido una cosa: Si hubiera empezado por intentar cambiarme a mí mismo, tal vez mi familia habría seguido mi ejemplo y habría cambiado, y con su inspiración y aliento quizá habría sido capaz de cambiar mi país y -quien sabe- tal vez incluso hubiera podido cambiar el mundo. (Encontrado en la lápida de un obispo anglicano en la Abadía de Westminster).

Señor, vivimos en un mundo sin paz. Haz de nosotros personas pacíficas y pacificadoras, para hacer un mundo mejor. Señor, que en nuestra clase, en nuestro colegio, en nuestras familias... seamos constructores de paz.

Pare Nostre ...

DILLUNS 11 DE MARÇ

+ En el nom del Pare, del Fill i de l'Esperit Sant.

Cuando Fred Astaire hizo su primera prueba cinematográfica, en 1933, el informe del director de pruebas de la Metro decía: "Incapaz de actuar, calvo, sólo sirve para un poco para bailar"; Astaire conservó aquel informe y lo tenía enmarcado sobre la chimenea de su casa en Beverly Hills.

Por su parte, Albert Einstein no habló hasta los cuatro años y no aprendió a leer hasta los siete; su maestro lo describía como "mentalmente lento y siempre abstraído en estúpidas ensoñaciones"; lo expulsaron del colegio y le negaron el ingreso en la escuela Politécnica de Zurich. Wiston Churchill no aprobó el sexto grado, no llegó a ser Primer Ministro hasta los 62 años, tras toda una vida de reveses, y sus mayores logros los consiguió cuando ya había cumplido los 75.

Richard Bach, antes de poder publicar su libro 'Juan Salvador Gaviota', vio cómo el manuscrito era rechazado por dieciocho editoriales; tras ser publicado, vendió en cinco años más de siete millones de ejemplares.

Señor, queremos descubrir todos los dones que has puesto en nuestros corazones para emplearlos en tu servicio y el de nuestros hermanos. Gracias por todo lo que nos das cada día.

Pare nostre ...

DIMARTS 12 DE MARÇ

+ En el nom del Pare, del Fill i de l'Esperit Sant.

Hace años un sacerdote se mudó para Houston, Texas. Poco después, montó en un autobús para ir al centro de la ciudad. Al sentarse, descubrió que el chofer le había dado una moneda de 25 centavos de más en el cambio.

Mientras consideraba que hacer, pensó para sí mismo: "¡Ah!, olvídale, son sólo 25 centavos. ¿Quién se va a preocupar por tan poca cantidad? Acéptalo como un regalo de Dios". Pero cuando llegó a su parada, se detuvo y, pensando de nuevo, decidió darle la moneda al conductor diciéndole: "Tome, me dio usted 25 centavos de más".

El conductor, con una sonrisa, le respondió: "Sé que es el nuevo sacerdote del pueblo. Estaba pensando regresar a la Iglesia y quería ver qué haría usted si yo le daba cambio de más". Se bajó el sacerdote sacudido por dentro y pensó: "¡Oh Dios!, por poco te vendo por 25 centavos."

Señor, qué difícil es ser coherente siempre y en todo momento. Te pedimos que nos ayudes a serlo.

Señor, gracias por todos los que están a nuestro alrededor y nos enseñan los valores del evangelio para vivirlos cada día.

Pare Nostre...

DIMECRES 13 DE MARÇ

+ En el nom del Pare, del Fill i de l'Esperit Sant.

Cuentan que un rey muy rico de la India, tenía fama de ser indiferente a las riquezas materiales y hombre de profunda religiosidad, cosa un tanto inusual para un personaje de su categoría social. Ante esta situación y movido por la curiosidad, un súbdito quiso averiguar el secreto del soberano para no dejarse deslumbrar por el oro, las joyas y los lujos excesivos que caracterizaban a la nobleza de su tiempo.

Inmediatamente después de los saludos que la etiqueta y cortesía exigen, el hombre preguntó: "Majestad, ¿cuál es su secreto para cultivar la vida espiritual en medio de tanta riqueza?"

El rey le dijo: "Te lo revelaré, si recorres mi palacio para comprender la magnitud de mi riqueza. Pero lleva una vela encendida. Si se apaga, te decapitaré."

Al término del paseo, el rey le preguntó: "¿Qué piensas de mis riquezas?" La persona respondió: "No vi nada. Sólo me preocupé de que la llama no se apagara."

El rey le dijo: "Ese es mi secreto. Estoy tan ocupado tratando de avivar mi llama interior, que no me interesan las riquezas de fuera."

Muchas veces deseamos vivir como buenos cristianos y tener interioridad espiritual, pero sin decidirnos apartar la mirada de las cosas que nos rodean y deslumbran con su aparente belleza. Procuremos "ver hacia adentro" y avivar nuestra llama de dentro.

Pare Nostre...

DIJOURS 14 DE MARÇ

+ En el nom del Pare, del Fill i de l'Esperit Sant.

Cuentan que cierto hombre estaba perdido en el desierto, a punto de morir de sed, cuando llegó a una casita vieja -una cabaña que se desmoronaba- sin ventanas, sin techo, golpeada por el tiempo. El hombre deambuló por allí y encontró una pequeña sombra donde se acomodó, huyendo del calor del sol desértico. Mirando alrededor, vio una bomba de agua a algunos metros de distancia, muy vieja y oxidada.

El se arrastró hasta allí, agarró la manija, y empezó a bombear sin parar. Nada ocurrió. Desanimado, cayó postrado hacia atrás y notó que al lado de la bomba había una botella. La miró, la limpió, removiendo la suciedad y el polvo, y leyó el siguiente mensaje:

- "Primero necesitas preparar la bomba con toda el agua de esta botella, mi amigo"

PD.: "Haz el favor de llenar la botella otra vez antes de partir."

El hombre arrancó la rosca de la botella y, de hecho, tenía agua. ¡La botella estaba casi llena de agua! De repente, él se vio en un dilema: si bebía el agua podría sobrevivir, pero si echaba el agua en la vieja bomba oxidada, quizá obtuviera agua fresca, bien fría, allí en el fondo del pozo, todo el agua que quisiera, y podría llenar la botella para la próxima persona.

Pero eso podía no salir bien. ¿Qué debía hacer? ¿Volcar el agua en la vieja bomba y esperar el agua fresca y fría? ¿O beber el agua vieja y salvar su vida?

Con temor, el hombre volcó toda el agua en la bomba. Enseguida, agarró la manija y empezó a bombear... y la bomba empezó a chillar.

¡Y nada ocurrió! Y la bomba chilló y chilló.

Entonces surgió un hilito de agua, después más, ¡y finalmente el agua salió con abundancia! La bomba vieja y oxidada hizo salir mucha, pero mucha agua fresca y cristalina. Él llenó la botella y bebió de ella hasta hartarse. La llenó otra vez para el próximo que por allí podría pasar, la enroscó y agregó una pequeña nota en la etiqueta:

- "¡Créeme, funciona! ¡Necesitas dar todo el agua antes de poder obtenerla otra vez!".

Lo mejor de la vida consiste en confiar. Confía en Dios y no quedarás defraudado.

Pare nostre...

DIVENDRES 15 DE MARÇ

+ En el nom del Pare, del Fill i de l'Esperit Sant.

Palabra de Dios (Mc. 4, 26-29)

También les dijo: "El Reino de Dios es como un hombre que echa una semilla en la tierra. Lo mismo si está dormido como si está despierto, si es de noche como si es de día, la semilla sin que él sepa cómo, germina y crece. La tierra por sí misma da el fruto: primero la hierba, luego la espiga, después el grano gordo en la espiga. Y cuando el fruto está maduro, el hombre echa la hoz porque es el tiempo de la cosecha.

Reflexión Cada día que amanece es una oportunidad que Dios te da para empezar de nuevo. La vida, tu vida, es como esa semilla que va creciendo sin que apenas lo percibas. Aprovecha este día como si fuera el único que vas a vivir: mira la vida con ojos nuevos, ve el lado bueno de las cosas, disfruta de la amistad, de la compañía de aquellos a quienes amas y sé feliz. Al final del día, pon todo en manos de Dios con la confianza que da el saber que te ama inmensamente, así como eres.

Pare nostre...

DILLUNS 18 DE MARÇ

+ En el nom del Pare, del Fill i de l'Esperit Sant. Con frecuencia, al acabar el día, sientes que te pesa el ruido, el ajetreo de la jornada vivida intensamente, el cansancio... y, en muchas ocasiones, el vacío interior. Es el momento de entrar en lo profundo de ti mismo y dar sentido al día que has vivido. Cinco minutos nada más, vividos en el corazón de la noche, en silencio y el sosiego. Cualquier plegaria hecha en el medio de la noche se convierte en potente foco capaz de iluminar tanto despiste como experimentamos durante el día. Es el momento de abandonarse confiadamente en las manos del Padre, pasar la página del que hemos vivido y sentir que todo nuestro ser descansa en Dios.

"Por aquellos días fue Jesús a la montaña a orar, y pasó la noche orando a Dios. Su fama se extendió mucho, y mucha gente acudía para oírlo y para que les curase las enfermedades. Pero él se retiraba a los lugares solitarios para orar". (Lc 6,12; Lc 5,15)

Reflexión. Oración de un joven de 18 años

¿Mi oración? Es algo muy simple y al mismo tiempo muy complejo. Es hablar con Dios, darle gracias, pedirle, estar con Él, alabarle, recordarle durante todo el día. En la oración, como en la vida, se pasan temporadas de todo: gustos sensibles, sequedad, cansancio, alegría, esperanza... La oración es una vivencia del Espíritu y, como todo lo que es del Espíritu, resulta difícil concretar y a veces también de experimentar. La oración para mí es cavar en un terreno seco en el que, de vez en cuando, encuentras un manantial de agua fresca. Ese encuentro te alegra tanto, te dan tanta fuerza, que sigues de nuevo cavando y cavando aunque tardes en volver a encontrar agua.

¿Dificultades? ¡Muchas: cansancio, desánimo, falta de ganas de quedarte en soledad con Dios. Cuando las cosas van bien, es más fácil. Te sientes "recompensado" por Dios. Pero cuando no obtienes lo que pides... ¡qué difícil es aceptar que ése es el plan de Dios para ti! ¿Gozos? ¡También muchos! Dios se te hace presente y un solo instante de su compañía hace que te sientas tan feliz como el que más.

DIMARTS 19 DE MARÇ

+ En el nom del Pare, del Fill i de l'Esperit Sant.

Un pobre campesino que regresaba del mercado a altas horas de la noche descubrió de pronto que no llevaba consigo su libro de oraciones. Se hallaba en medio del bosque y se le había salido una rueda de su carreta, y el pobre hombre estaba muy afligido pensando que aquel día no iba a poder recitar sus oraciones.

Entonces se le ocurrió orar del siguiente modo:

«He cometido una verdadera estupidez, Señor: he salido de casa esta mañana sin mi libro de oraciones, y tengo tan poca memoria que no soy capaz de recitar sin él una sola oración. De manera que voy a hacer una cosa: voy a recitar cinco veces el alfabeto muy despacio, y tú, que conoces todas las oraciones, puedes juntar las letras y formar esas oraciones que yo soy incapaz de recordar».

Y el Señor dijo a sus ángeles:

«De todas las oraciones que he escuchado hoy, ésta ha sido la mejor, porque ha brotado de un corazón sencillo y sincero».

Pare nostre



DIMECRES 20 DE MARÇ

+ En el nom del Pare, del Fill i de l'Esperit Sant.

Nuestra tarea de estudiantes es un gran compromiso para ir realizando día a día. Ahora estamos preparando nuestro porvenir. Con el cumplimiento fiel del deber escolar, debemos cultivar atentamente los valores que cada día se nos propone: la dignidad de la persona, el ser y sentirnos parte de una familia, la honestidad, la fidelidad al propio deber, la capacidad de colaboración, la solidaridad... Vivamos con entusiasmo nuestra juventud, abiertos a Dios– Trinidad que nos alimenta con su Palabra y sus sacramentos.

Palabra de Dios (Lc. 13, 6-9)

Les contó esta parábola: “Un hombre tenía una higuera plantada en su viña; fue a buscar higos en ella, y no los encontró. Dijo al viñador: Hace ya tres años que vengo a buscar higos en ella y no los encuentro. Córdala. ¿Por qué va a ocupar un terreno inútilmente? El viñador dijo: Señor, déjala también este año; yo cavaré alrededor y le echaré estiércol, a ver si da higos; si no los da, la cortas”

Reflexión La parábola expresa la paciencia de Dios que sigue esperando nuestra conversión, nuestro cambio. Un año más seguirá cuidando de nosotros, amándonos... y esperando nuestra respuesta de cada día.

Pare nostre

DIJOURS 21 DE MARÇ

+ En el nom del Pare, del Fill i de l'Esperit Sant.

Dos hombres, ambos muy enfermos, ocupaban la misma habitación de un hospital. A uno se le permitía sentarse en su cama cada tarde, durante una hora, para ayudarle a drenar el líquido de sus pulmones. Su cama daba a la única ventana de la habitación. El otro hombre tenía que estar todo el tiempo boca arriba. Los dos charlaban durante horas. Y cada tarde, cuando el hombre de la cama junto a la ventana podía sentarse, pasaba el tiempo describiendo a su vecino todas las cosas que podía ver desde la ventana. El hombre de la otra cama empezó a desear que llegaran esas horas, en que su mundo se ensanchaba y cobraba vida con todas las actividades y colores del mundo exterior. La ventana daba a un parque con un precioso lago. Grandes árboles adornaban el paisaje, y se podía ver en la distancia una bella vista de la ciudad. El hombre de la ventana describía todo esto con un detalle exquisito, el del otro lado de la habitación cerraba los ojos e imaginaba la idílica escena.

Pasaron días y semanas. Una mañana, la enfermera de día entro con el agua para bañarles, encontrándose el cuerpo sin vida del hombre de la ventana, que había muerto plácidamente mientras dormía. El otro hombre pidió ser trasladado a la cama al lado de la ventana. Lentamente, y con dificultad, el hombre se irguió sobre el codo, para lanzar su primera mirada al mundo exterior. Se esforzó para girarse despacio y mirar por la ventana al lado de la cama... y se encontró con una pared blanca.

El hombre pregunto a la enfermera que podría haber motivado a su compañero muerto para describir cosas tan maravillosas a través de la ventana. La enfermera le dijo que el hombre era ciego y que no habría podido ver ni la pared, y le indico: "Quizás solo quería animarle a usted".

REFLEXIÓN:

Es una tremenda felicidad el hacer felices a los demás, sea cual sea la propia situación. El dolor compartido es la mitad de pena, pero la felicidad, cuando se comparte, es doble. Si quieres sentirte rico, solo cuenta todas las cosas que tienes y que el dinero no puede comprar.

Pare nostre ...

DIVENDRES 22 DE MARÇ

+ En el nom del Pare, del Fill i de l'Esperit Sant.

¿Por qué nos fijamos tanto en los ojos de las personas? Cuando alguien te dice: "Qué ojos más bonitos tienes", te sientes feliz. Se suele decir que "Los ojos son el espejo del alma", y nada hay tan hermoso como los ojos de un niño pequeño porque en ellos se transparentan claridad e inocencia. Agradece hoy a Dios que te haya dado unos ojos. Dale gracias porque puedes ver la luz del sol cada amanecer y porque puedes contemplar los ojos de los demás. Pídele unos ojos limpios para que puedas ver todo lo bello que hay a tu alrededor.

Cuando se acercaba a Jericó, había un ciego sentado al lado del camino pidiendo limosna. Al oír pasar a la gente, preguntó qué era aquello. Y le dijeron: Es que pasa Jesús de Nazaret. Entonces gritó: ¡Hijo de David, ten compasión de mí! Jesús se detuvo y mandó que se lo trajeran. Cuando se acercó, le preguntó: ¿Qué quieres que te haga? Y él le contestó: Señor, que vea. Jesús le dijo: ¡Ve! Tu fe te ha salvado. Y al instante recobró la vista y lo siguió dando gracias a Dios. Todo el pueblo, al ver esto, alababa a Dios.(Lc 18, 35-43)

Pare nostre ...